

El segundo terremoto de Lorca se dejó notar en toda la provincia

José María Barreda ofreció "todo el apoyo y ayuda necesaria" para la Región de Murcia

El terremoto registrado en la localidad murciana de Lorca, el 11 de mayo, que había causado, al cierre de esta edición, nueve víctimas mortales, numerosos heridos y daños en edificios e infraestructuras, se dejó notar en la provincia de Albacete.

El primero, de 4,5 gra-

dos en la escala de Richter, se sintió, levemente, en los municipios de la zona suroeste de la provincia; mientras que la primera réplica, de 5,1 grados, se dejó notar, esta vez con más claridad, en toda Albacete. Aún así, no se registraron daños personales ni materiales.

Tras producirse el de-



El municipio de Lorca, tras el terremoto.

sastre, el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, ofreció a la Región de Murcia y a su presidente, **Ramón Luis**

Valcárcel, "todo el apoyo y la ayuda necesaria en el ámbito sanitario y de cualquier otra índole".

Todos los partidos políti-

cos de la provincia y la región suspendieron los actos electorales previstos para el día siguiente, en señal de duelo por el desastre.

El Ayuntamiento aprueba ayudas a asociaciones por más de 700.000 euros

La alcaldesa aseguró que su prioridad son las personas y la mejora de la calidad de vida de la ciudadanía

La Junta de Gobierno Local, presidida por la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, aprobó la firma de acuerdos, convenios y subvenciones a diferentes asociaciones, instituciones y ONG, con una aportación global de 724.902 euros, para la puesta en marcha de sus proyectos sociales.

"Seguimos avanzando en igualdad de oportuni-

des y en mejorar la calidad de vida de la ciudadanía; seguimos demostrando que nuestra prioridad son las personas", manifestó la alcaldesa.

Uno de los convenios firmados se corresponde con el proyecto "Marcha por la Igualdad", realizado por el Consejo Municipal de la Discapacidad, que se desarrolló el siete de mayo.



Carmen Oliver, en un momento de la Marcha por la Igualdad.

Consistió en un recorrido, por la vía verde que discurre entre el campus de Albacete y el parque de La Pulgosa, y en el que participó Carmen Oliver. "En Albacete venimos trabajado por la igualdad entre las personas desde hace años, y seguiremos caminando por la senda de la igualdad para que las personas con capacidades diferentes tengan

las mismas oportunidades", manifestó la alcaldesa. Recordó que los objetivos de esta actividad son "sensibilizar a la población sobre la igualdad, la no discriminación, y resaltar la diversidad y los beneficios de la igualdad en la sociedad, así como propiciar un momento de convivencia entre la ciudadanía del municipio y el contacto con la naturale-

za".

Accesibilidad

Además, destacó el trabajo del Consejo Municipal de la Discapacidad y su compromiso por seguir colaborando con el Ayuntamiento para que Albacete siga siendo una de las ciudades más accesibles de España.

Asociaciones y proyectos

- **Asociación Miguel Fenollera**, para el "Curso de formación para emprendedores": 29.428 euros.
- **Fundación Secretariado Gitano**, para diversas actividades: 81.864,45 euros.
- **Asociación Atenea Grupo Gid**, para el proyecto "Mediación social en drogodependencias": 93.000 euros.
- **Asociación Hijas de la Caridad**, para varios proyectos: 167.933,56 euros.
- **Cáritas Diocesana**, para un taller ocupacional, otro de mediación jurídica y el proyecto "Abrir ventanas": 87.667 euros.
- **Justicia y Paz**, para el proyecto "Mediación para el acceso de la vivienda en régimen de alquiler para inmigrantes": 17.752 euros.
- **Cáritas Interparroquial**, para el proyecto "Taller ocupacional y formativo": 54.040 euros.

- **Proyecto de voluntariado joven**: 6.000 euros.
- **Proyecto de educación intercultural**: 15.974 euros.
- **Asociación Asexórate**, para el proyecto "Atención a jóvenes en salud sexual": 32.000 euros.
- **Proyecto "Atención a jóvenes en salud sexual"**: 12.000 euros.
- **Proyecto "Centro joven de comunicación y nuevas tecnologías Nova Onda"**: 27.000 euros.
- **Unión Democrática de Pensionistas**, para un proyecto de podología: 2.500 euros.
- **Asociación Acote**, para un proyecto de acompañamiento de personas mayores y transporte adaptado: 20.766,26 euros.
- **Amigos del Pueblo Saharaui**, para el proyecto "Vacaciones en paz": 75.900 euros.
- **Consejo Municipal de la Discapacidad**, para la "V Marcha por la Igualdad": 1.077,39 euros.